



► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Kelurahan Purbayan Melatih Anak Muda tentang Event Organizer

KOTAGEDE—Kelurahan Purbayan, Kemantren Kotagede punya strategi khusus untuk mendayagunakan kelompok pemudanya, yaitu pelatihan *content creator* dan *event organizer* (EO). Dua pelatihan tersebut dimaksudkan khusus untuk mengajak anak muda Purbayan untuk berpartisipasi dalam pembangunan kelurahan.

Pelatihan yang dimaksudkan untuk meningkatkan kemampuan anak muda dalam mengelola kampung wisata di Purbayan tersebut banyak diminati pesertanya. Pengurus Karang Taruna Purbayan Agung Nur Hidayat yang juga peserta pelatihan tersebut menyebut ada semangat yang tumbuh dari teman-temannya untuk memajukan



kampung wisata Purbayan.

"Sejak ikut pelatihan pertama yang event organizer itu, banyak teman-teman yang tertarik bikin *event wisata*," katanya, Selasa (12/7). Minat yang muncul tersebut, kata Agung, tidak muncul sebelum pelatihan.

Selain minat yang tumbuh, menurut Agung, banyak pengetahuan yang diterima peserta terkait strategi membuat *event* yang banyak diminati. "Rencananya

mau bikin latihan kecil-kecilan untuk tindak lanjut pelatihan," kata Agung.

Pelatihan yang berlangsung di kantor Kelurahan Purbayan pada Sabtu (25/6) tersebut diikuti 30 peserta. Sekretaris Kelurahan Purbayan Hata Rustamaji menyebut pelatihan tersebut sebagai bentuk realisasi Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kelurahan Purbayan 2021.

"Jadi dalam Musrenbang 2021 pelatihan tadi itu memang aspirasi kelompok pemuda dalam pembangunan kelurahan dan kami realisasikan tahun ini," jelasnya, Selasa (12/7). Selain pelatihan *event organizer*, jelas Hata, akan dilakukan pelatihan

content creator pada Sabtu (16/7).

"Antara pelatihan *event organizer* dan *content creator* memang kami fokuskan untuk mendayagunakan anak muda dalam kampung wisata, agar mereka dapat berpartisipasi dalam *event* wisatanya atau promosinya lewat *content digital*."

Kedua pelatihan tersebut, jelas Hata, adalah jembatan awal untuk membangun hubungan timbal balik yang baik antara anak muda dan kelurahan. "Selain ilmu, kami ingin dari pelatihan tersebut muncul hubungan yang baik dengan anak muda, khususnya dalam program-program pembangunan," ujarnya. (Triyo Handoko)



Sesi foto bersama sesuai pelatihan *event organizer* untuk anak muda Kelurahan Purbayan, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Purbayan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005